



Mittwoch, 07.12.2011

fotos@nh24
tickets@nh24.de
veranstaltungen@nh24

Start Politik Polizei Vermischtes Unfälle Brände Gesundheit Kultur Veranstaltungen Kolumne T

Gesamtschule Immenhausen Dritter beim Schulschachturnier



Mittwoch, den 07. Dezember 2011 um 06:53 Uhr



Immenhausen. Die Schach-AG der Freiherr-vom-Stein-Schule Immenhausen hat bei der 1. Runde der Hessischen Schulschachmannschaftsmeisterschaft in der Wertungsklasse 3 (Jahrgang 97/98 und jünger) den 3. Platz belegt. Am Start waren neben zwei Teams des Goethegymnasiums als Gastgeber je eine Mannschaft des Friedrichsgymnasiums und der Albert-Schweitzer-Schule.

Leiterin Christa Bauckloh: Jeder musste gegen jeden spielen. Die 2 besten Teams kommen dann in die nächste Runde." Leider reichte es in diesem Jahr nicht dafür. „Unser Team gewann gegen die Albert-Schweitzer-Schule und die 2. Mannschaft des Goethe-Gymnasiums mit 3:1. Gegen Goethe 1 und das Friedrichsgymnasium wurde leider verloren.

Bester Spieler war mit 3 Siegen Paul", so Bauckloh. Am Ende belegte das Team den 3. Platz.

Für die Freiherr-vom-Stein Schule spielten Paul Staubesandt, Anton Bepalov, Alexander Ignatenko, Pascal Triebel und Niklas Persch. (pm)



Kommentar schreiben

 Name (Pflichtfeld)

 E-Mail (Pflichtfeld)

 Webseite